
Wettbewerb Schulraumplanung – Jurierung und Eröffnung der Wettbewerbsausstellung

Anlässlich der Ausstellungseröffnung vom 19. Juni 2023 wurden die Gewinner des Wettbewerbs bekanntgegeben. Den 1. Platz für den Standort Kilchbühl haben das Architekturbüro von Ballmoos Partner Architekten AG, Zürich, mit Michael Frey Landschaftsarchitekten GmbH, Zürich, mit ihrem Wettbewerbsprojekt «build less, give more» gewonnen. Das Projekt beinhaltet den Neubau der Aula, des Doppelkindergartens und der Tagestrukturen sowie die Sanierung bzw. Erweiterung des Jugendhauses. Den 1. Platz für den Standort Chillmatten haben das Architekturbüro Pesenti Schütz Architektur GmbH, Basel, mit coup Landschaftsarchitekten GmbH, Basel, mit ihrem Wettbewerbsprojekt «Anna Gramm» gewonnen. Das Projekt beinhaltet den Erweiterungsbau des Einzelkindergartens. Der Gemeinderat dankt allen teilnehmenden Architekturbüros und für ihre Eingaben.

Die Ausstellung im Schulhaus Kilchbühl (untere Turnhalle) ist noch bis zum 30. Juni 2023 werktags von 08:00 Uhr bis 16:30 Uhr durchgehend geöffnet.

Projekt Hochstammbäume

Der Gemeinderat hat sich für die Legislatur 2020-2024 zum Ziel gesetzt, Hochstammbäume für Privatgärten zu fördern. Das Projekt wird ab Herbst 2023 lanciert. In der August Dorf-Zytig erhalten Sie detailliertere Informationen dazu.

Gesamterneuerungswahlen 2024

Im 2024 finden Gesamterneuerungswahlen für den Gemeinderat und die Gemeindekommission statt. In beiden Gremien gibt es freie Sitze zu besetzen.

Im Gemeinderat werden Gemeindepräsident Peter Burch und Gemeinderat Daniel Kaderli nach dann zumal rund 17 bzw. 13 Jahren nicht mehr zu den Gesamterneuerungswahlen antreten. Die restlichen Mitglieder stellen sich nochmals für eine Legislaturperiode zur Verfügung. Es gibt im Gemeinderat also sicher zwei freie Sitze zu besetzen.

Bei der Gemeindekommission, die auf die Legislatur 2016-2020 hin eingeführt worden war, wird es mindestens sieben Vakanzen geben. Vier Mitglieder sind noch unsicher, ob sie wieder antreten, die restlichen vier wollen sich sicher wieder zur Wahl stellen.

Die Mitglieder des Gemeinderates und der Gemeindekommission hoffen, dass sich zahlreiche Interessentinnen und Interessenten für die freien Sitze zur Verfügung stellen. Gemeindepolitik und die Zukunft der Gemeinde mitzugestalten sind spannende Herausforderungen. Für Fragen zu den konkreten Aufgaben stehen die jeweiligen Präsidien gerne zur Verfügung.

Für den Gemeinderat
Gemeindepräsident Peter Burch

Für die Gemeindekommission
Denise Lüönd

Alex Frei Cup vom 17./18. Juni 2023 / Dank an den FC Biel-Benken

Am Wochenende vom 17./18. Juni 2023 fand das Junioren-Turnier bereits zum 19. Mal statt. Der Gemeinderat dankt dem FC Biel-Benken für die Organisation und Durchführung dieses beliebten Turniers und allen Teilnehmenden, welche zur tollen Stimmung beigetragen haben.

Eidgenössisches Jodlerfest / Gratulation an den Jodlerklub Echo vom Kainiz

Der Jodlerklub Echo vom Kainiz hat am Eidgenössischen Jodlerfest vom 16. bis 18. Juni 2023 teilgenommen und in seiner Kategorie den sagenhaften 2. Platz belegt. Der Gemeinderat gratuliert den Jodlerinnen und Jodlern zu diesem tollen Erfolg.

Lange Nacht der Kirchen / Teilnahme der Reformierten Kirche Biel-Benken

Die Reformierte Kirche Biel-Benken hat an der «Langen Nacht der Kirchen» vom 2. Juni 2023 teilgenommen und die interessierte Bevölkerung zu verschiedenen Anlässen wie öffentlichem Glockenläuten, kulinarischen Angeboten und Spielen im Pfarrgarten sowie einem Konzert und Andachten in der Kirche eingeladen. Der Gemeinderat dankt der Reformierten Kirche für die Teilnahme an diesem Event.
